

Funeral en el pueblo natal del pintor Luis Sáez

El sábado 5 de junio se ha celebrado en la localidad de Mazuelo de Muñó, una misa por el pintor, recientemente fallecido, D. Luis Sáez. Nació en este pueblo en octubre de 1925. El acto ha estado organizado por la Junta Vecinal que, de esta manera, ha querido rendir homenaje a su paisano más ilustre. Los vecinos han estado acompañados por varios familiares: los hermanos Eduardo y Esperanza, las cuñadas Pilar y Teresa y sus sobrinos Carlos y Margarita. Al acto, celebrado en la Parroquia de San Cornelio y San Cipriano, han acudido autoridades locales, provinciales y autonómicas. Ha destacado la presencia del Sr. Alcalde de Burgos: D. Juan Carlos Aparicio, la responsable de Cultura en Burgos Dña. Blanca; la diputada provincial: Dña. Puri Arranz, el secretario provincial del Partido Socialista: José María Jiménez, y los alcaldes y representantes de: Arenillas de Muñó, Quintanilla Somuñó, Villamiel de Muñó, Pampliega, Hormaza, Estépar, Arroyo de Muñó. El acto religioso ha sido presidido por el párroco D. Agustín Burgos y cantada por el coro parroquial. Tras el acto religioso se han dirigido a la casa en la que nació. La comitiva se ha dirigido hasta la Torre Castillo tras lo cual, en un aperitivo, especialmente sus más allegados se han reencontrado con familiares, vecinos y antiguas amistades.